
EL CENTRO NACIONAL DE ARTES atraviesa por una dlfícll situación. a 
tal grado que amenaza con clausurar varias aulas. Lo anterior Jo Infor
man. profes_or Julio César Rodrfguez. director del CENAR; Lic. Osmín An
tonio Magana. Vlcemlnlstro de Cultura y María Eugeilla-Agullar. Directo
ra de Artes. Para ayudarle a la institución, realizarán actividades de julio 
a diciembre. Piden la colaboración de la ciudadanía. 

Cerrarán Algunas Aulas: 

Crítica la Situación del 
Centro Nacional de Artes 

Varias aulas del Centro 
N a clona! de Artes. CE
NAR. podrian ser cerra
das por la critica situación 
en que se encuentra ese 
centro. informa su direc
tor. profesor Julio César 
Rodriguez. en conferencia 
informativa realizada en 
el M lnlsterto de Educa
ción. ayer en la mañana. 

Dice el profeSor que con 
el cierre de algunas aulas 

se estará sacrificando el 
futuro de las artes en El 
Salvador. pues el CENAR 
es el único centro de esa 
naturaleza que existe en el. 
pais para el desarrollo de 
las manifestaciones 
artisticas del joven. 

Por su parte. el Lic. 
Osmin Antonio Magaña. 
Vice-ministro de Cultura. 
expuso que el CENAR ha 
sido trasladado al local en 

donde antes funcionaba la 
Dirección de . Publtca
clones <pasaje Contreras, 
colonia La Rábida). y 
como ese local no reúne las 
condiciones como para un 
Centro de Artes. se está 
tratando de acondicionar
lo. 

Magaña pide la colabo
ración de la libre empresa 
para que colaboren con ese 
centro. en el sentido de do
nar clavos. madera . mate-

Caso Correos: · rial eléctrico y todo lo que 

N 
• H l • p S • pueda servir en una cons-
1 ue ga ni aro •no trucclón. 

• , El profesor · Rodríguez 
una lnterrupc1on Abusiva tntervtno _para indicar que 

la s1tuac10n del centro es 
Las aspiraciones de los Todos los trabajadores bastante dificil. pues tam-

empleados de Correos llenen derecho a vivir me- poco se cuenta con aire 
pueden ser justas porque jor, continúa. pero ese de- acondicionado. Dice que 
su situación es mala. pero recho no les permite - ni , necesitan matenal de todo 
lo que han hecho es simple- debe fomentarse- llegar a tipo para reconstruir el lo
mente una interrupción situaciones de hecho como cal Y adecuarlo a un centro 
abusiva de labores que a- en Correos. donde lo único pedagógico. 
tropella los derechos de que hacen es violar la Ese centro cuenta con 
todo un pueblo. afirma don doce unidades de estudio . 
Roberto Orellana. -Favor pase a la página 26. Algunos talleres como el 

de elaboración y manejo 

Agr.•cultura Apoyara' la de uteres no han podido abrir nllo hará dentro de al-

1 d t • d e • 1 t gún tiempo. Mencionó O· n US r1a e uniCU ura tras unidades como la de 

El Ministerio 'de Agricul
tura apoyará la industria 
de la cunicultura <crianza 
del conejo ). por constituir 
un productivo renglón eco
nómico. afirma ei Jng. 
Carlos Aqu1Jino Duarte. ti
tular. 

Al destacar la importan
cia de ese rubro. el fun
cionario dice que es una 
fuente de proteínas para la 
población salvadoreña y 
generadora de empleos y 
divisas en su creciente in
dustria peletera. Lo ante
rior lo expresó al clausu
rar el Primer Seminario 
Nacional de "Desarrollo 
de la Cunicultura". 

También agradeció a la 
Organización de las N a
clones Unidas para la 
Agricultura y la Alimenta
ción, F AO. por su colabo
ración hacia los progra
mas cuniculas del Centro 
de Desarrollo Ganadero y 

• la asistencia técnica en el 
desarrollo de proyectos a 
cunicultores asociados e 
Independientes. 

El seminario duró cinco 
días y en él se evaluaron 
aspectos importantes de 
esa actividad. como la lec-

música que no cuenta con 
instrumentos adecuados. 
Los violines no tienen 
cuerdas. las guitarras 
tampoco. Mucho del mate-

-Favor pase a la ~glna 35. -Favor pase a la página 17. 

Nueva Gobernado1-a en 
Reunión con Alcaldes 

ZACATECOLUCA.- La 
nueva gobernadora depar
tamental. profesora 
Martha Amada Jlménez 
de Alanzo. Informa que 
esta semana se reunirá 
con todos los alcaldes del 
d,epartamento de La Paz. 

El objeto. dice. es cono
cer las obras de progreso 
que desarrollan en sus res
pectivas comunidades y 
los proyectos que llenen. 

Esto permitirá a la go
bernación dar el apoyo ne
cesario dentro de las post
b1lldades. para que los 
proyectos no sufran con
tratiempos. 

Actualmente las al
caldías realizan varias o-

bras de mejoramiento. 
tanto en las poblaciones 
como en los cantones de su 
jurisdicción. Algunos se 
efectúan mediante el pro
grama de PRIDECO o con 
subsidios del Ministerio 
del Interior. 

En esa reunión. agrega, 
recomendará a los alcal
des que tomen disposi
ciones para evitar que los 
semovientes caminen li
bremente por la autopista 
y "calle nueva" . para pre
venir accidentes de tránsi
to. Cuando estos animales 
sean llevados a la posta 
municipal. los propietarios 

-Favor pase a la página 19. 
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Cinco Años sin Servicio 
de Agua en el Guayabal 
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Llevamos cinco años de 
no recibir el servicio de 
agua en San Jo sé 
Guayabal y por eso he ve
nido a visitar a la Presi
denta de la Asamblea Le
gislativa en busca de 
ayuda para resol ver ese 
problema . dice a EL 
DIARIO DE HOY el Padre 
Sergio Moreno. Párroco de 
esa población. 

Yo me río. agrega, cuan
do dicen la zona tal se está 
quejando porque llene ho
ras o días de no recibir 
agua y nosotros tenemos 
años de no gozar de ese 
servicio. Ahora he venido 
a pedir la exenstón del im
·puesto que se debe por las 
pajas de agua. porque no 
la hemos recibido. 

Que se nos dispense el 
pago desde 1980 hasta el 
día 30 de junto del corrien
te año . 

-¿Qué Institución llene a 
su cargo el servicio de 
agua. la Alcaldia o la 
ANDA?. 

-La Municipalidad. Aho
ra yo logré que se cons
truyera un pozo cuyo costo 
lo pagamos con donat_iyos 

DURANTE CINCO 
AÑOS no hemos reci
bido agua y he venido 
a la Asamblea a que 
nos exima del pago de 
impuestos por ese ser
vicio, dice el padre 
Sergio Moreno. párro
co de San José 
Guayabal. 

de amistades y después el 
Ministerio del Interior dio 
un subsidio y la ANDA 
completó el resto. 

Pero no nos dló efecto, el 
pozo está en la plaza. pero 
los transformadores 
fueron muy débiles. echa
ron a andar la bomba y no 
salló el agua. fue muy dé
bil la corriente eléctrica 
que llegaba y no tuvimos 
agua. Ahora tos han quita
do. pero como tos trabaja
dores de ANDA han estado 
en huelga. han sido sus
pendidas las obras . 

Por eso hemos venido a 
la Asamblea. para que nos 
pasen la pieza de corres
pondencia con dispensa de 
trámites. ya que la nota ha 
venido con bastantes fir
mas pidiendo que nos per
donen el pago del agua que 
no hemos recibido desde 
1980. La Presidenta nos ha 
prometido presentarla el 
jueves en la plenaria. aun
que nos dicen que la Asam
blea no llene poder para 
resolver eso. pero puede 
recomendar. 

En el Guayabal se cuen
ta con Escueta Parroquial, 
artesanías como carpin
tería. soldadura eléctrica. 
y el 14 de mayo se inaugu
ró la academia de corte y 
confección con la ayuda 
del Gobierno del Canadá. 
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FRACASÓ.- El Dr. 
Baltazar Cavazos Flo
res. abogado mexica
no, diJo que el coopera
tivismo fracasó en Mé
xico . durante una 
Intervención en el Con
greso de Abogados en 
San Salvador. 

Fundan Primer 
Año de 
Bachillerato 

TEPECOYO.· El profo
sor Arturo Rectnos. desde 
su llegada. se ha interesa
do por por el adelanto cul
tural de Tepecoyo. Ha tra
bajdo por lograr un edifi· 
cio para el centr·o 
educativo; seguidamente 
fundó el Primer Año de 
Bachlllerato en Comercio 
y Administración. en bene
ficio del estudiantado y pa
dres de familia . 

CON CR UZ ROJA 

TEPECOYO.- Como ya 
es del conocimiento del ve
cindario, la Cruz Roja Sal
vadoreña. Sección de esta 
Vllla. tiene varios años de 
prestar servicio a la comu
nidad, pero afronta dificul-
tades para pagar el al· 
quller del local que ocupa 
y trasladar pacientes a 
centros hospitalarios. Pi --

1 den ayuda de la comuni--
dad . 

ASUME el cargo de di- PROYECTAN 
rector General de Con- SERVICIO DE ASEO 
tribuciones Directas, 
el Lic. Ramón Ernesto TEPECOYO.- La Mu-
Amaya. -Favor pase a la página35. 

DIA DEL JURIDICO.-,-Fue celebrado el " Día del Jurfdlco". de ias distin
tas dependencias del Ramo de Hacienda. Al agasajo fueron invitados el 
Ministro. Sr. Ricardo J . López. segundo de derecha a izquierda. y el Vice
ministro de Ingresos. Lic. Jorge Barraza !barra, segundo de izquierda a 
derecha. 


